



Resolución Rectoral 22/2012, de 15 de mayo de 2012, de la Universidad Internacional de Andalucía por la que se actualiza la composición de la Comisión de Evaluación del Modelo Docencia-UNIA.

El Consejo de Gobierno de la Universidad Internacional de Andalucía, reunido en sesión ordinaria el 1 de abril de 2008, acordó aprobar la composición de la Comisión de Evaluación de la Calidad Docente de la Universidad. Esta composición ha sido actualizada para adaptarla al nuevo Modelo Docencia-UNIA, aprobado en Consejo de Gobierno de la UNIA de 22 de marzo de 2011, quedando la composición de la comisión como sigue:

- D. Julio Terrados Cepeda, Vicerrector de Planificación y Calidad, que actuará como Presidente.
- D. Alfonso García de Carellán, miembro del área de calidad, que actuará como Secretario
- Cinco Catedráticos de Universidad:
  - D. Manuel González de Molina Navarro (CU, Historia Contemporánea, Universidad Pablo de Olavide)
  - D Carlos Camacho Peñalosa (CU, Teoría de la Señal y Comunicaciones, Universidad de Málaga)
  - D. Roque Jiménez Pérez (CU, Didáctica de las Ciencias Experimentales, Universidad de Huelva)
  - D. Antonio Martín Mesa (CU, Economía Aplicada, Universidad de Jaén)
  - D. Enrique Rodríguez Castellón (CU, Química Inorgánica, Universidad de Málaga)

- D. Plácido Navas Lloret, Vicerrector de Ordenación Académica y Estudios de Postgrado,
- Dña. María Rodríguez Martínez, Directora del Área de Gestión Académica
- Dña. Carmen Nuñez Lozano, profesora del Máster Universitario en Derecho Ambiental
- Dña. Cristina Rodríguez Limonta, alumna del Máster Universitario en Tecnología de los Sistemas de Energía Solar Fotovoltaica.

En Sevilla a 15 de mayo de 2012

El Rector

Fdo: Juan Manuel Suárez Japón